

TERCER DOMINGO DE ADVIENTO. (13-12-2009)

Y...¡venga la alegría! una alegría contenida por lo que esperamos y vendrá.

Hoy nos lo dice S. Pablo: "Estad siempre alegres en el Señor; os lo repito, estad siempre alegres porque el Señor está cerca".

A un paso de la Navidad, este domingo se llama "domingo de gaudete", domingo de la alegría como anticipo de la de Navidad.

Existen en el mundo, por desgracia, injusticias, guerras, hambre y tragedias que nos entristecen y preocupan. Y ante tantos problemas nos preguntamos ¿qué podemos hacer? Nuestra sensación es que podemos hacer bien poco y nuestra impotencia nos paraliza, pero...la pregunta está esperando respuesta.

Y la respuesta la da hoy Juan Bautista en el evangelio: "compartid, sed justos, sed honestos e incorruptos".

Esto es todo un reto al cambio: lo fue entonces y lo es hoy. No hay conversión si seguimos en el egoísmo.

Se abre un tiempo de esperanza y hemos de disponernos a acoger con alegría la salvación.



SANTOS DE ESTA SEMANA

hoy, día 13 : Santa Lucía
mañana, 14: S. Juan de la Cruz
y el día 18...



NUESTRA SEÑORA DE LA O

La patrona de nuestra comunidad desde finales del siglo XVII.

Te supongo coleccionista de estas hojitas que ya superan con creces el centenar debidamente numeradas. Pues invito a "reparar" los números 1-2-3-20-21-22-23-24-... Llevamos ya dos años "disfrutando" de la bella imagen de nuestra patrona que es la admiración de cuantos la contemplamos. Nos entra por los ojos y nos llega al corazón: Ella, tan jovencita, asumiendo un gran "papel", ante Dios, ante los hombres y ante la historia porque el ser "Madre de Dios" estaba reservado sólo a Ella, a María. María, la embarazada por Dios y de Dios a punto de dar a los hombres el "fruto bendito de su vientre", el "sol que nace de lo alto".



VIRGEN DE LA O

La embarazada de Dios:
su seno es océano de gracia,
es globo alimentado del Espíritu,
es almacén de esperanzas,
es estado de esperanza,
es actitud y opción de esperanza,
es la espera, en crecida, de Dios.
Es omega y plenitud,
sol de amor,
es perfección y trascendencia,
es un beso de Dios guardado,
relicario de ternura,
es un latido del corazón de Dios.

Es ¡oh! de admiración contemplativa,
repetición de la alabanza: ¡Oh!
el ¡Oh! del júbilo inexplicable,
de la emoción, del estremecimiento,
el ¡Oh! del anadamiento y el éxtasis,
de la pasión, de la posesión divina,
de la gratitud hecha canción;

el ¡Oh! del amor más grande,
el ¡Oh! de la oración perfecta.
¡Oh, la embarazada de Dios!
Nuestra Señora de la O,
Reina, Señora y Patrona de
nuestro pueblo.

ADOLFO SANTIAGO CASTAÑO

"EL GRAN TURDY"

Un artista con todas las letras y nació como él graciosamente decía, "en un Cubo", en El Cubo de Don Sancho.

Su padre, D. Hipólito, era de Ahigal de Villarino y fue maestro en El Cubo en los primeros años del siglo XX. Su madre, Dña. M^{ra} Paz Castaño era de La Moralita.

Y Adolfo nació el 28 de junio de 1907 a las seis de la tarde.

Sus abuelos eran de Ahigal, de Villamuerto, de La Moralita y de La Encina de San Silvestre.

Se casó en Salamanca el 11 de Octubre de 1930. Y ya falleció muy próximo al año

2000 cuando superaba con creces los 90 años de vida. Siempre fue su ilusión morir cerca de su pueblo, y a ser posible pasar sus últimos años de vida en Ciudad Rodrigo. ¿porqué? Pues... porque él asociaba a Ciudad Rodrigo con los

carnavales y Adolfo Santiago "el gran Turdy" nació y vivió para la alegría. Todavía con casi 90 años paseaba su

magia y su humor por toda España y muy en especial por colegios de niños, y más especial por colegios salesianos de toda España (Caaluña, Galicia, Madrid, Andalucía y, más concretamente, Málaga y Sevilla de lo que doy fé porque yo mismo lo ví allá por el año 1.960).

De joven fue campeón de España de atletismo. Ya a los cinco años se escapó de casa buscando aventura, a donde lo devolvió un vecino. Cuando la guerra, se enroló en un circo húngaro imitando a Charlot pero pronto se hizo mago.

Fue premio ONDA de TVE., comportamiento humano y Juvenalia, reconocido internacionalmente como ilusionista y futurólogo. En mayo del 96 se le hizo un gran homenaje a nivel nacional en "reconocimiento a su inestimable labor de entretener y divertir, hacer reír a las gentes, en especial a niños y mayores. Fue nuestro paisano El Turdy uno de los artistas de la serie CRONICAS DE UN PUEBLO donde hacía "su papel", el de cómico e ilusionista.

Siempre fue "artista" a excepción de unos años cuando se casó que hizo de hombre anuncio y vendedor. Pero a los 12 años ya actuaba ante el público.

Y así prácticamente toda su vida, la que Dios le dió larga y con facultades para que divirtiera a niños y mayores, que gran su especialidad y su "debilidad".

Adolfo Santiago, "el gran TURDY", un paisano al que el pueblo le debe un reconocimiento que bien pudiera ser dando su

nombre a una calle, o al parque infantil y, sobre todo, dando a conocer su figura que fue pequeña en lo físico pero muy grande en la calidad de su arte, el que paseó por toda España como hizo con su pueblo natal pues siempre se auto-presentaba al público diciendo: "yo nací en "un cubo", en El Cubo de Don Sancho...



Adolfo Santiago, a sus 88 años, continúa siendo un mago en ejercicio.

nombre a una calle, o al parque infantil y, sobre todo, dando a conocer su figura que fue pequeña en lo físico pero muy grande en la calidad de su arte, el que paseó por toda España como hizo con su pueblo natal pues siempre se auto-presentaba al público diciendo: "yo nací en "un cubo", en El Cubo de Don Sancho...



EL MATRIMONIO...

Así "describía" uno de nuestros antepasados la evolución de las relaciones matrimoniales.

El primer año... cara con cara.

El segundo año... culo contra culo.

Y desde el tercer año...

-pues, para lo que tú trajiste cuando nos casamos...

-y tú, para lo que te dieron...